

Parents de trois enfants, nous avons connu pour les deux plus jeunes (une petite fille de 3 ans et un bébé de 1 an), la transition entre la garde chez l'assistante maternelle et l'accueil aux « Premiers Pas ».

Nous nous interrogeons sur les conséquences éventuelles de ce changement pour nos enfants sans pour autant douter du choix de notre assistante maternelle. Ces interrogations ont vite disparu : nos enfants se sont adaptés pleinement à ce mode de garde.

Les locaux des « Premiers Pas » sont entièrement adaptés et dédiés à l'accueil tout en conservant l'esprit chaleureux, convivial et domestique d'une maison individuelle.

Nous n'avons noté aucune modification dans la qualité du soin apporté à l'enfant : l'écoute et le respect des choix éducatifs (propreté, alimentation, siestes...) sont restés inchangés.

L'intérêt est cependant grand d'avoir le regard croisé, professionnel et personnalisé de trois assistantes maternelles sur l'épanouissement de nos enfants.

De plus nous avons constaté un éveil supplémentaire lié aux interactions au sein d'un petit groupe d'enfants.

Chantal, Nathalie et Fabienne ont le souci de faire réaliser aux enfants des productions adaptées à leur âge et par leur dynamisme de créer et de faire partager des événements en y associant les parents.

Enfin d'un point de vue pratique, nous demeurons employeur d'une assistante maternelle, ce qui procure les avantages d'un contrat aux termes et conditions précises et définies à l'avance.